



Remise des prix du concours de calcul mental

publié le 21/03/2016

Descriptif :

Cérémonie de remise des prix aux lauréats du concours académique de calcul mental en ligne.

Sommaire :

- Remise des prix à l'espace Pierre Mendès-France

● Remise des prix à l'espace Pierre Mendès-France

La quatrième édition du concours académique de calcul mental en ligne s'est déroulée du 1^{er} février au 11 mars 2016.

Plus de 5 000 élèves, du CE1 à la Terminale, ont concouru en se connectant sur [la plateforme académique Moodle](#) .

Le [palmarès](#) mentionnant les dix premiers de chaque catégorie a été publié au début de la semaine des mathématiques.

Les trois premiers de chaque catégorie ont été invités à la cérémonie de remise des prix qui s'est tenue mercredi 16 mars à l'espace Mendès-France.

Une centaine de personnes avait fait le déplacement afin d'assister à cet événement convivial. Quasiment tous les lauréats (du CE1 à la Terminale) étaient présents ainsi que leurs parents et certains de leurs professeurs.

La cérémonie, présidée par M. Durand, IA-IPR de mathématiques et M. Torossian, Inspecteur Général de mathématiques, a débuté par le calcul mental grand public. Ce fut l'occasion, pour les adultes et les enfants, de s'exercer sur vingt questions utilisant différentes techniques de calcul mental.



Un auditoire attentif pour le concours grand public

 [Diaporama du concours de calcul mental grand public](#) (PDF de 1.8 Mo)
Diaporama du concours de calcul mental grand public

La correction s'est ensuite faite de manière collégiale et les participants ont pu échanger sur les astuces pour calculer mentalement un pourcentage, une multiplication par 5, un calcul de moyenne,...

 [Réponses du concours de calcul mental grand public](#) (PDF de 53.9 ko)
Réponses du concours de calcul mental grand public

La cérémonie s'est poursuivie par la remise des prix. Les lauréats ont pu prendre la pose avec leurs lots (casse-

têtes et jeux en bois, bons d'achats,...) afin d'immortaliser l'événement.



Les jeunes lauréats posent avec leurs diplômes

Cet après-midi convivial s'est achevé par un joyeux goûter.